PRESS RELEASE

ゴジラ対(つい)サガ 『ゴジラ in 佐賀 ダムアートプロジェクト Powered by ケルヒャー』 佐賀県のダムに超巨大な「ゴジラ」が出現!

今年 50 周年を迎える岩屋川内ダムをキャンバスに、壮大なダムアートが遂に完成

2024年11月吉日 ケルヒャー ジャパン株式会社



TM & © TOHO CO., LTD.

清掃機器の最大手メーカー、ドイツ・ケルヒャー社の日本法人、ケルヒャー ジャパン株式会社 (本社:神奈川県横浜市港北区、代表取締役社長:大前勝己)は、佐賀県の情報発信プロジェクト「サガプライズ!」の一環として展開する新プロジェクト「ゴジラ対(つい)サガ」の始動を機に共同で立ち上げたプロジェクト『ゴジラ in 佐賀 ダムアートプロジェクト Powered by ケルヒャー』において、佐賀県内にある岩屋川内ダムの完成 50 周年を記念し、ダム自体をキャンバスに、ケルヒャーの高圧洗浄機を用いて、ダムの汚れを洗浄する事で壮大なゴジラを描くダムアートが 11 月 22 日(金)に遂に完成いたしました。

佐賀県のダムに超巨大な「ゴジラ」が出現!

『ゴジラ in 佐賀 ダムアートプロジェクト Powered by ケルヒャー』では、佐賀県内にある岩屋川内ダムを舞台に、ケルヒャー独自の洗浄技術を用いて、ダム自体の汚れを洗浄する事で壮大なゴジラのアートを描き出すプロジェクトを 11月4日(月)から始動いたしました。

約4ヶ月の準備期間を費やし、入念な事前の打ち合わせに始まり、総勢 7 名で行う洗浄工程を経て、11 月 22 日(金)にダムアートが完成しました。

ダムアート制作は、巨大なダムの壁面に、デザインを忠実に再現することが最も重要で、今回はこれまで海外で 実施されたデザインよりもはるかに細かいゴジラのディテールを表現するために、正確なポイントマーキング、縁 取り、そして繊細さとダイナミックな洗浄工程というポイントにこだわり、ダムの特性を活かした、迫力あるゴジラ がまるで動き出しそうな姿を描きだしています。

自然環境を活用したアート作品のため、ダムアートをご覧いただけるのは自然条件次第。今だけしか見る事の 出来ないアート作品を鑑賞しに、ぜひ岩屋川内ダムを訪れてみてはいかがでしょうか。







ダムアートが完成するまで

3 つのステップを経て、ダムアートが完成します。

ステップ1【測量】

モチーフをレイアウトした立面図をもとにレーザーなど最新機器により実際のダムの壁面を正確に測量します。







ステップ 2 【ポイントマーキングと縁取り】

次に、測量結果をもとに、洗浄チームと測量チームのチームワークで、縁取りのためのポイントをマーキングします。これまでのダムアートでは、平均 1,000 から 1,500 ポイント程度ですが、今回のアートは、細かいディテールを表現するために、約 2,400 とかなり多いポイントがマーキングされました。

そのポイントに沿って、正確に縁取りを制作し、ダムアートの下絵が完成。







ステップ3【洗浄】

完成した縁取りに沿って、洗浄チームが高圧洗浄機でダムの壁面を洗浄します。汚れを除去した箇所とのコントラストによって、ダムアートのゴジラが描かれます。

一度除去するともとには戻せず、失敗が許されないため、細心の注意を払い、またゴジラの頭部など、ディテールが正確に表現されるように、長年の実績と経験をもとに洗浄作業を行います。









■使用機材



高圧洗浄機 HD 9/23 G

- ・ステップ2の縁取り、ステップ3の洗浄で使用。
- ・電源不要なエンジンタイプ のハイパワーな業務用冷水 高圧洗浄機。機動性に優れ、 ハードな現場に対応。



eco!Booster TR 050

- ・ステップ3の洗浄で使用。
- ・吐出先の洗浄幅が広い高圧 洗浄機用ノズル。広い面積を 効率的に洗浄。

チームリーダーNick Heyden(ニック・ヘイデン)よりプロジェクトを手掛けた感想コメント

モチーフとしてキャラクターを描くのは初めてで、とても難しかったですが、素晴らしいチームと、その熱意のおかげでプロジェクトを実行できました。その結果、世界的に有名なキャラクターであるゴジラをダム壁面に描く機会をいただけたことを、大変光栄に思います。この迫力あるダムアートは、当社のノウハウ、技術、経験の象徴であり、多くの方にご覧いただければ大変嬉しく思います。

ケルヒャー ジャパン代表取締役社長 大前勝己よりコメント

佐賀県の新プロジェクト「ゴジラ対(つい)サガ」の始動とともに発足した『ゴジラ in 佐賀ダムアートプロジェクト Powered by ケルヒャー』に携わることができ、世界各国で実施しているクリーニングプロジェクトを 14 年ぶ りに日本においても実現する機会に恵まれ、大変光栄であるとともに感謝しております。迫力のあるゴジラが 50 周年という記念すべき年に岩屋川内ダムに出現した姿を見て、私自身も感動しております。





ゴジラ対(つい)サガ 『ゴジラ in 佐賀 ダムアートプロジェクト Powered by ケルヒャー』について



佐賀県は情報発信による地方創生プロジェクト「サガプライズ!」の企画として、今年70周年を迎える「ゴジラ」と佐賀県の形がほぼ同じ"かたち"で形が対(つい)になっていることから、ゴジラを「佐賀県かたち観光大使」に任命し、2024年10月30日から「ゴジラ対(つい)サガ」を展開しています。

その一環として、ゴジラのダムアートを制作。制作にあたってケルヒャーと共同で『ゴジラ in 佐賀 ダムアートプロジェクト Powered by ケルヒャー』を発足。

※ニュースリリースに記載された内容は発表時の情報です。 予告なく変更する場合がありますので、ご了承ください。

